
D.571  –  Coronavirus  :  un  grand
coup

Par Roch Richer

Il y a en ce moment une crise mondiale que l’on dit provoquée par la pandémie d’un
virus extrêmement létal. Il doit bien être mortel, étant donné la réaction des divers
gouvernements nationaux du monde qui ont appliqué d’une manière étrangement
coordonnée des mesures drastiques dans le but d’enrayer ce mal inconnu. En tout
cas, c’est ce qu’avancent les journalistes dans tous les médias de la télévision et de
la presse du monde entier.

Mais est-ce bien la vérité que l’on nous révèle au petit écran ? Nos chefs d’état nous
disent-ils tout ce qu’ils savent vraiment ? Certains indices sautent pourtant aux yeux
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des  gens  plus  perspicaces  et/ou  mieux  renseignés  sur  le  mode  opératoire  des
dirigeants du monde et du fonctionnement de la société.

Les  gens  qui  savent  qu’il  y  a  un  complot  sont,  semble-t-il,  plus  avisés  devant
l’annonce d’une catastrophe ou d’un événement d’une certaine importance. Mais ils
ne forment qu’une minorité et les médias leur sont fermés, sauf Internet… pour
l’instant.

La majorité des gens, en entendant l’hypothèse d’un complot, se mettent à railler et
à se moquer,  ne se rendant  pas compte qu’ils  agissent  ainsi  sous l’effet  d’une
programmation mentale qu’ils subissent depuis leur enfance. Car on leur a dit que
l’homme moderne est de loin plus évolué, socialement et scientifiquement, que ses
ancêtres du passé. Il est mieux éduqué, plus instruit, à tel point que l’on ne pourrait
lui  passer un canular  sans qu’il  ne s’en aperçoive immédiatement.  Pourtant,  le
pauvre homme moderne ne se rend pas le moindrement compte qu’il vit depuis sa
naissance à l’intérieur d’une boîte sans fenêtre et il n’a absolument pas conscience
qu’il existe un monde à l’extérieur. Il n’y a pas plus esclave que celui qui ne sait pas
qu’il est esclave, parce qu’il ne cherchera pas à quitter un état dans lequel il n’a pas
conscience d’être.

Donc, ceux qui dirigent (et qui ne sont pas dans la boîte, mais la retiennent bien
fermée) peuvent alors lui faire croire n’importe quoi. Et plus le mensonge sera gros,
plus la population le croira, ne s’imaginant pas qu’on puisse lui mentir de manière
aussi grossière en pleine face.

Les personnes qui se déclarent chrétiennes ne devraient pas se trouver encore dans
leur petite boîte. Elles devraient comprendre et croire qu’il existe effectivement un
complot. Car le premier qui ait parlé de complot, c’est Dieu Lui-même !

« Il y a un complot de ses Prophètes au milieu d’elle ; ils seront comme des lions
rugissants, qui ravissent la proie : ils ont dévoré les âmes ; ils ont emporté les
richesses, et la gloire ; ils ont multiplié les veuves au milieu d’elle. Ses Sacrificateurs
ont fait violence à ma Loi ; et ont profané mes choses saintes ; ils n’ont point mis
différence entre la chose sainte et la profane, ils n’ont point donné à connaître la
différence qu’il y a entre la chose immonde et la nette, et ils ont caché leurs yeux de
mes Sabbats, et j’ai été profané au milieu d’eux. Ses principaux ont été au milieu



d’elle comme des loups qui ravissent la proie, pour répandre le sang et pour détruire
les âmes, pour s’adonner au gain déshonnête. Ses Prophètes aussi les ont enduits de
mortier mal lié ; ils ont des visions fausses, et ils leur devinent le mensonge, en
disant : ainsi a dit le Seigneur l’Eternel ; et cependant l’Eternel n’avait point parlé »
(Ézéchiel 22:25-28).

« Et l’Eternel me dit : il y a une conjuration parmi les hommes de Juda, et parmi les
habitants de Jérusalem. Ils sont retournés aux iniquités de leurs ancêtres, qui ont
refusé d’écouter mes paroles, et qui sont allés après d’autres dieux pour les servir ;
la maison d’Israël et la maison de Juda ont enfreint mon alliance, que j’avais traitée
avec leurs pères » (Jérémie 11:9-10).

« Pourquoi se mutinent les nations,  et pourquoi les peuples projettent-ils des
choses vaines ? Les Rois de la terre  se trouvent en personne, et les Princes
consultent ensemble contre l’Eternel, et contre son Oint. Rompons, disent-ils,
leurs liens, et jetons loin de nous leurs cordes. Celui qui habite dans les cieux se rira
d’eux ; le Seigneur s’en moquera » (Psaumes 2:1-4).

Quelles prophéties bien adaptées à notre époque ! Croyez-vous que cet esprit de
conspiration du temps de David, de Jérémie et d’Ézéchiel se soit éteint et que les
« rois » et les « princes » de notre époque moderne n’en soient pas affligés ? Et
pensez-vous qu’elle ne soit que le fait des hommes ? Ne comprenez-vous pas que
l’esprit  de  complot  est  directement  inspiré  par  le  Conspirateur  par  excellence,
Satan, le Diable, le père des conspirateurs et des menteurs ? « Le père dont vous
êtes issus, c’est le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père » (Jean
8:44).  Toutes  les  conspirations  de  l’histoire  de  l’humanité  procèdent  de  son
influence. Satan n’a cessé de comploter depuis que l’iniquité fut trouvée en lui
(Ézéchiel 28:15).

Êtes-vous de ces chrétiens qui croient que Satan se prélasse aujourd’hui au soleil
sur une chaise longue en sirotant un breuvage ? Ne comprenez-vous pas qu’il a
toujours été extrêmement actif, comme un lion qui ne cesse jamais de rugir et qui
cherche sans interruption à dévorer le monde, et particulièrement les enfants de
Dieu ?

Mais bien sûr qu’il y a une conspiration, un complot universel ! Le Nouvel Ordre



Mondial de la Synagogue de Satan, décrit dans le livre de l’Apocalypse, ne surgira
pas du jour au lendemain. Satan sait qu’il y aurait trop de risques que ce soit rejeté.
Le monde ne serait pas prêt à l’accepter. Il lui faut donc une préparation mentale
minutieuse.

Ce que l’apôtre Jean a consigné dans l’Apocalypse est l’aboutissement final de cette
longue conspiration satanique étalée sur des milliers d’années. Les chrétiens qui ne
croient pas à cette conspiration diabolique rejettent inconsciemment les prophéties
des  temps  de  la  fin.  Ils  ne  peuvent  arriver  à  comprendre  comment  la  Bête,
l’Antichrist, aura réussi à se faire accepter de tous les habitants de la terre.

Alors, sachez que Satan est parfaitement conscient qu’il ne pourra pas imposer son
Nouvel Ordre Mondial sans que les gens soient prêts à l’accueillir. Tenez compte du
fait qu’il veut être adoré, adulé et passer pour un sauveur quand il présente des
« solutions » au chaos qu’il engendre. Mais pour cela, il lui faut apprêter le monde.
Et c’est ce qu’il fait depuis des siècles. Il applique le principe de la grenouille que
l’on plonge dans l’eau froide et que l’on chauffe tout doucement afin que la pauvre
grenouille  y  soit  confortable.  Lentement,  la  température  de  l’eau  grimpe et  la
grenouille se retrouve dans une eau trop chaude qui l’affaiblit,  puis l’engourdit
tranquillement et la fait littéralement cuire, donc mourir. Si le chef-cuisinier l’avait
plongée directement dans l’eau bouillante, la grenouille se serait débattue dans la
douleur et aurait cherché énergiquement à s’échapper. Cette histoire enseigne que,
lorsqu’un changement s’effectue d’une manière suffisamment lente, il échappe à la
conscience et ne suscite, la plupart du temps, aucune réaction, aucune opposition,
aucune révolte !

Depuis l’époque de Nemrod, peu de temps après le Déluge, Satan applique la même
méthode de cuisson à feu lent. Au moyen de la propagation de diverses philosophies,
d’une multitude de religions à Mystères, d’innombrables guerres et de conflits, tous
venant  façonner  les  cultures  des  peuples,  Satan  a  placé  l’humanité  dans  un
chaudron à l’eau de plus en plus chaude et, au fil des siècles, la forte majorité des
êtres humains se sont engourdis.

Le phénomène de la « pandémie du covid-19 » est un signe que l’eau commence à
bouillir. Mais la grande masse de la population mondiale est, soit endormie, soit déjà



inconsciente. Si quelqu’un n’enlève pas le chaudron du feu, tous les êtres humains
seront cuits : « Car alors il y aura une grande affliction, telle qu’il n’y en a point eu
de semblable depuis le commencement du monde jusques à maintenant, ni il n’y en
aura plus de telle. Et si ces jours-là n’eussent été abrégés, il n’y eût eu personne de
sauvé ; mais à cause des élus, ces jours-là seront abrégés » (Matthieu 24:21-22).

Donc, si nous revenons à cette « pandémie du covid-19 », qu’en est-il au juste ? Si,
après avoir lu ce document, vous rencontrez un voisin, une voisine, ou une personne
de votre parenté, et que vous lui dites que nous sommes en face du produit de la
conspiration, toutes les chances sont que votre interlocuteur se refroidira à votre
égard. Il ou elle vous regardera de travers, l’air suspicieux, « Mais qu’est-ce que tu
me chantes là ? Une conspiration ! Ne me dis pas que tu crois à ce genre de bobard !
Toi,  tu en saurais plus que les journalistes,  les gens du gouvernement ? Tu en
saurais  plus  que  les  experts  qui  l’ont  expliqué  à  la  télé  ?  »  C’est  la  réaction
habituelle, et vous l’avez probablement exprimée vous-même, il y a encore peu de
temps.

Or, ici, nous touchons à une base fondamentale du mécanisme de la propagande
médiatique. La grande masse de la population ne se pose pas assez de questions, et
celles-ci ne lui viennent même pas à l’esprit. Mais réfléchissez à ceci : de quelle
manière l’élite arrive-t-elle à faire avaler un mensonge gros comme le bras à la
grande partie  du peuple  ?  Voici  les  trois  étapes que l’élite  a  suivies  dans son
cheminement pour nous enfoncer la « pandémie » dans la gorge :

1)  Les  Médias.  En  quelques  jours,  de  soi-disant  cas  de  coronavirus  ont  été
rapportés en Chine et la machine médiatique s’est emballée. Les journalistes en ont
fait LA  On en est venu à ne parler que de ça, même si le nombre de victimes
touchées était visiblement peu élevé.

Vous qui croyez que les journalistes sont des gens rigoureux qui ne rapportent les
faits qu’en fonction de la vérité, en bénéficiant de la liberté d’expression, eh bien,
voudriez-vous, s’il vous plaît, retirer les lunettes roses qui vous empêchent de voir la
réalité ? Bon, maintenant que vous voyez mieux, veuillez lire ce qu’a révélé John
Swinton, ancien chef du personnel au New York Times, lors d’une allocution donnée
devant le Club de Presse de New York, en 1953, où l’on voulait porter un toast à la



presse libre :

«  En  date  d’aujourd’hui,  dans  l’histoire  du  monde  et  en  Amérique,  la  presse
indépendante n’existe pas. Vous le savez et je le sais. Aucun de vous n’ose écrire son
opinion honnête, et si vous le faisiez, vous savez d’avance qu’elle ne serait jamais
publiée. Je suis payé chaque semaine pour oblitérer mon opinion honnête du journal
auquel je suis lié. D’autres parmi vous sont payés des salaires semblables pour des
fins similaires, et quiconque serait assez fou pour écrire ses opinions honnêtes serait
jeté à la rue, en quête d’un autre job. Si je permettais qu’apparaissent mes opinions
honnêtes,  ne  serait-ce  que  dans  un  seul  numéro  de  mon  journal,  mon  emploi
disparaîtrait  dans  les  vingt-quatre  heures.  La  besogne  du  journaliste,  c’est  de
détruire la vérité ; carrément mentir ; pervertir ; diffamer ; se coucher aux pieds de
mammon, vendre son pays et sa race pour son pain quotidien. Vous le savez et je le
sais. Alors, quelle folie que ce toast en l’honneur d’une presse indépendante ! Nous
sommes les instruments et les vassaux des richards de l’arrière-scène. Nous sommes
les pantins, ils tirent les ficelles et nous dansons. Nos talents, nos capacités et nos
vies sont entièrement la propriété de ces hommes-là. Nous sommes des prostitués
intellectuels. »

C’était en 1953… et vous pensez que cela s’est amélioré ? Bien au contraire, cela ne
va toujours qu’en empirant. Dans l’affaire Covid-19, j’ai constaté que les journalistes
de  la  télévision  n’ont  pu  s’empêcher  de  montrer  leurs  vraies  couleurs.
Malheureusement, les téléspectateurs sont en forte majorité daltoniens… Si vous
savez ouvrir les yeux, vous verrez que les journalistes ne sont pas des journalistes,
mais des propagandistes.

2) Le Gouvernement. Presqu’en même temps que les médias aient commencé à
répandre la panique (« Les gens ne doivent pas s’affoler, mais les choses s’aggravent
de façon alarmante ! »), nous avons vu nos bons élus apparaître à la petite lucarne.
Nos politiciens annonçaient leurs mesures spéciales.

Bon, il est déjà mieux accepté aux yeux des gens que l’on démontre que la race des
politiciens soit des gens véreux, cupides et dont une grande partie sont carrément
des psychopathes assoiffés de pouvoir. Il existe donc déjà une aura de discrédit dans
l’opinion générale. Ce ne sont pas nos hommes politiques qui pourraient nous faire



croire au « danger de la pandémie du covid-19 ». Mais alors qui ?

3) Les Experts. Dans les cas d’une catastrophe comme celle que l’on nous soumet
aujourd’hui, les médias et les gouvernements font toujours appel à des experts pour
venir nous étaler des tableaux de statistiques et des faits scientifiques qui vont
apporter  toute  la  crédibilité  dont  a  besoin  le  gouvernement  pour  avaliser  ses
mesures d’urgence. Ces experts sont la pièce maîtresse, la pierre angulaire, de la
propagande. La population ne remet jamais en question l’avis d’un expert. L’expert a
fait  des études,  il  a  de l’expérience,  il  connaît  son sujet  mieux que quiconque.
Comment pourrait-on douter de ce qu’il dit ?

Ce que les gens ne comprennent malheureusement pas, c’est que les experts sont
aussi des êtres humains. Il y a expert et expert. Ce qui est vrai des journalistes l’est
aussi  des  experts.  Nous  voilà  donc  avec  des  experts  honnêtes  et  des  experts
malhonnêtes.

Les deux sortes d’experts peuvent être aussi compétentes l’une que l’autre dans leur
domaine. Mais l’expert honnête est généralement indépendant, il ne fait pas partie
de  l’Establishment,  c’est-à-dire,  des  sous-fifres  de  l’Élite  ;  tandis  que  l’expert
malhonnête fait partie de l’Establishment et il a pour mandat de falsifier les données
et l’information de manière à tromper le commun des mortels et l’influencer dans la
direction voulue. Il a l’expertise pour ce faire. Il peut présenter des données qui ont
toutes les apparences d’une étude sérieuse et bien documentée. Les gens ordinaires
n’y verront que du feu. Mais pas l’expert honnête qui saura découvrir les erreurs et
les failles. Cependant, la grande différence entre les deux sortes d’experts, c’est que
le malhonnête bénéficiera de toute la couverture médiatique, alors que l’honnête
verra toutes les portes se fermer.

Voilà pourquoi on ne parle pas de la chloroquine, ce médicament qui, depuis plus
de soixante ans, est un des meilleurs antiviraux et il  est très efficace contre le
coronavirus. Or, comme par hasard, à l’automne dernier, il a été banni du marché de
France  par  des  experts  malhonnêtes  qui  l’ont  déclaré  nuisible  alors  qu’il  ne
démontre pas d’effets secondaires.

Si  vous voulez  faire  un départage intelligent,  comparez ce que vous disent  les
experts assis à côté du Premier Ministre ou du Président avec ce que disent les



experts honnêtes et libres vis-à-vis de l’Establishment. Je vous inclus l’adresse de ces
trois vidéos dont l’un est du Dr Didier Réoult, sommité mondiale en virologie. Vous
aurez un tout autre son de cloche…

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE

https://youtu.be/C1dnrWeyQtw

https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail

Alors, voici la question : Pourquoi les gens des médias et du gouvernement nous
mentiraient au sujet de cette « crise du coronavirus » ? Quel intérêt auraient-ils à
déclencher une pandémie et provoquer la panique qui s’en suit ? Aux personnes
normales,  cela  semble  absurde.  Mais  ceux  qui  connaissent  le  plan  de  l’élite
mondiale, cela entre, au contraire, dans la logique des choses.

Vous savez, à force de se renseigner sur le modus operandi de cette élite mondiale,
on finit par comprendre le fonctionnement de son mécanisme de déclenchement
d’événements mondiaux créés afin d’atteindre un but précis :  un gouvernement
mondial unique et dictatorial où cette élite régnera en maîtres sur la terre. L’homme
se hissant au niveau de la divinité, mais sans Dieu.

Or, les éléments tombent graduellement en place et le tableau global commence à
apparaître au travers des morceaux du casse-tête. Et l’on constate alors une chose
de première importance qui nous rappelle que les prophéties de Dieu ont toujours
été vraies et extrêmement précises ; elles s’accomplissent sous nos yeux.

Aujourd’hui, Satan et son élite ont décidé de frapper un grand coup. C’est pour cela
que la « pandémie du corvid-19 » est, à mes yeux, un vaste canular. En vérité, c’est
tellement cousu de fils blancs que c’est à croire que l’élite, devenue si puissante,
n’éprouve plus vraiment le besoin de se cacher. Dès le début, on a pu remarquer que
quelque  chose  clochait.  Le  fait  que  les  médias  se  soient  mis  à  paniquer  si
rapidement  et  que les  gouvernements  d’un si  grand nombre de pays se  soient
dépêchés de nous annoncer toute une série de mesures drastiques et draconiennes
en complète disproportion avec le nombre avancé de victimes du virus, nous est
apparu des plus suspects.

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE
https://youtu.be/C1dnrWeyQtw
https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail


Une véritable pandémie aurait déclenché des réactions bien différentes, plus lentes
et  graduelles.  Les  gouvernements  n’auraient  pas  réagi  simultanément,  mais
graduellement, les uns après les autres, en partant de l’épicentre de la pandémie.
Cela aurait pris des semaines, voire des mois. Mais non, tous les gouvernements ont
réagi dans un bel ensemble, simultanément et conjointement, de façon parfaitement
coordonnée. Ce qui démontre que les gouvernements semblaient savoir d’avance à
quelle date lancer l’alerte rouge.

Exactement  comme  lors  du  11  septembre  2001,  alors  que  le  gouvernement
américain et la Juiverie Internationale savaient d’avance ce qui arriverait au World
Trade Center.

Dans la région où je demeure, il n’y avait aucun cas recensé de coronavirus quand le
Premier  Ministre  a  décrété  ses  mesures  d’urgence.  Et  l’on  a  annulé  tous  les
événements  sociaux.  Plus  de  spectacles  de  divertissement,  plus  d’événements
sportifs, fermeture des restaurants et des centres d’achat, défense aux personnes de
plus de 70 ans de se retrouver en public, plus de visites aux gens vivant dans les
foyers  pour  personnes  âgées,  et  l’on  recommande  de  faire  son  épicerie  par
téléphone ou par Internet…

De la folie ! On se croirait dans un mauvais film catastrophe de série B ! Alors, oui,
pourquoi  l’élite  a-t-elle  déclenché  ce  phénomène  monstrueux  ?  Pourquoi  avoir
provoqué une panique artificielle chez les gens ? Quel est le véritable but occulté de
l’élite derrière cette fausse pandémie ?

Voici quatre objectifs principaux que poursuit l’élite en route vers son but final :

UNE SONDE

Comme je l’ai expliqué plus tôt, le but final de l’élite de Satan est de pouvoir un jour
instaurer un gouvernement mondial unique sur terre afin d’imposer une dictature
dans laquelle la Synagogue de Satan régnera sans partage en maîtres. Or, Satan sait
qu’il  ne peut pas installer ce régime global du jour au lendemain. Alors, par le
moyen de son système pyramidale d’influence, il infléchit graduellement la société et
l’apprête petit à petit afin qu’un jour, ce soit ELLE qui réclame le Nouvel Ordre
Mondial, car elle sera épuisée à force d’essuyer la cascade de catastrophes qu’on lui



fera tomber sur la tête. Voilà pourquoi l’histoire du monde est parsemée de périodes
de chaos suivies de périodes d’accalmie (Ordo ab Caho). C’est de cette manière que
l’Élite de Satan change graduellement le système sociétal qui était jadis assis sur
des bases et des valeurs chrétiennes empêchant l’homme de tomber dans l’anarchie,
dans la décadence et sous une dictature.

Or, chaque chaos sert de sonde pour jauger l’évolution de la population. L’élite peut
ainsi évaluer le progrès de son influence néfaste et le cheminement de son plan, et
passer à l’étape suivante en ajustant sa politique et son changement culturel en
conséquence.  Si  vous  remarquez  bien,  le  christianisme  est,  depuis  quelques
décennies, de plus en plus évincé de la société. Et le domaine culturel se dégrade
constamment. Ce qui est bien devient mal et ce qui est mal est bien.

Donc, le coronavirus est une sonde lancée sur un territoire très étendu et au sein
d’une population qui dort de plus en plus profondément.

LA VACCINATION

La peur du coronavirus ouvre la porte à une vaste campagne de vaccination future.
Toutefois, le principe de la vaccination est un autre énorme canular criminel que l’on
a fait avaler au peuple qui est en majorité totalement ignorant de l’inefficacité du
vaccin, voire même de sa nocivité et de sa toxicité. Les campagnes de vaccination
bénéficient du même traitement médiatique que l’actuelle propagande de la pseudo-
pandémie du covid-19 (ou coronavirus). Ce qui est normal et logique puisque l’élite
dirige, et les médias et les compagnies pharmaceutiques. Celles-ci font des milliards
de dollars dans les campagnes de vaccination.

Si les vaccins sont inefficaces contre les maladies qu’ils sont censées combattre, ils
s’avèrent toutefois très utiles pour injecter toutes sortes de corps pathogènes qui
endommagent et vont jusqu’à tuer le patient vacciné. L’autisme chez les enfants est
le résultat de vaccins ; plusieurs grands spécialistes en ont fait la preuve. Certains
cancers proviennent de vaccins, ce qui est une sorte d’euthanasie déguisée. Et ce ne
sont là que deux exemples flagrants.

MORT DE LA LIBERTÉ



Bien que les deux buts précédents aient de l’importance, ils n’en ont pas autant que
celui-ci. Lorsqu’une crise ou un chaos est provoqué sur la population – et il n’y a pas
de chaos qui ne soit pas préalablement planifié (guerres, conflits, révolutions, actes
terroristes, crashs financiers, etc.) – cela donne la possibilité à l’élite satanique de
faire adopter des lois spéciales par le biais des marionnettes en place à la tête des
gouvernements nationaux des pays touchés par la crise chaotique. Ces lois ont pour
effet de restreindre les droits et libertés des peuples en les enfermant davantage
dans des boîtes encore plus étroites, encore plus hermétiques. Car sachez ceci : Il
n’y a rien que l’élite déteste plus que la liberté du peuple. L’élite est composée de
personnes convaincues d’appartenir à une race supérieure qui a comme devoir de
régler la vie de la population, car, croient-elles, la vaste majorité des gens ne sait
pas penser et ne peut décider de la marche de la société, de ce que l’on peut faire et
ne pas faire. L’élite se croit donc investie de la responsabilité et de la capacité de
tout régulariser.

Ensuite, il n’y a rien que l’élite craint davantage qu’un vrai chrétien qui pense en
toute liberté.  Toute forme de liberté parmi le peuple est  considéré comme une
menace pour l’élite. Le Nouvel Ordre Mondial qu’elle veut installer sur terre sera le
summum de la tyrannie, la pire dictature de l’histoire de l’humanité. Elle ne peut
permettre que des « rebelles » viennent contrecarrer ses plans.

L’élite dont je vous parle, la Bible lui donne deux noms révélateurs : la Synagogue
de Satan (Apocalypse 2:9 et 3:9) et Mystère, Babylone la Grande, la Mère des
impudicités et des abominations de la terre (Apocalypse 17:5). Il s’agit d’une
synagogue (pas d’une église ou d’une mosquée) et elle promeut les Mystères de la
Religion babylonienne. Il n’y a qu’un groupe qui rencontre ces critères. Depuis des
millénaires,  la  Juiverie  Internationale  transporte  sur  son  dos  le  Talmud  et  la
Kabbale, les recueils par excellence des Mystères de la Religion de Babylone.

Cette élite d’illuminés sataniques cherche donc à nous enlever nos droits et nos
libertés. Cependant, pour ce faire, elle doit procéder par étapes. Elle fait donc ce
qu’elle a toujours fait depuis des siècles, c’est-à-dire que, par des moyens détournés,
elle  sape  la  société  par  en-dessous,  secrètement,  lentement,  patiemment,
sournoisement. Elle a pris les rênes de la finance mondiale en élaborant le système
bancaire.  Elle s’est  emparée,  tout d’abord de la presse écrite,  puis de tous les



médias  électroniques  de  l’information  et  de  la  communication.  Elle  contrôle  le
monde des divertissements. Elle dicte l’enseignement des systèmes d’éducation. Elle
a créé le sport professionnel pour détourner l’attention des gens. Elle remplace la
culture des différents peuples par la sienne qui est vile, corrompue, perverse. Le
monde politique lui appartient et elle installe ses marionnettes à la tête de tous les
gouvernements, et gare à celui ou celle qui commettra le moindre écart vis-à-vis de
la ligne de pensée élitiste dictée. Enfin, elle a corrompu les églises et différentes
confessions  chrétiennes  à  un  point  tel  qu’elles  sont  devenues  des  agentes  du
sionisme malfaisant des Juifs qu’elles adorent.

Ceci  dit,  on  peut  maintenant  comprendre  que  les  Chartes  des  Droits  et  les
Constitutions que se sont données les gouvernements antérieurs apparaissent une
nuisance pour l’élite satanique. Celle-ci les fait donc amender à son profit lorsqu’elle
n’est pas en mesure de les éliminer complètement. Ce qui fait que bientôt les gens
n’auront  le  droit  d’exister  qu’en  fonction  de  leur  docile  servitude  envers  leurs
maîtres.  Voilà  pourquoi  le  christianisme  doit  disparaître,  selon  eux.  Car  les
véritables chétiens ne se plieront jamais aux dictats de leur Religion à Mystères
babylonienne.

Lors de l’événement du 11 septembre 2001, le gouvernement américain a fait passer
des lois spéciales d’urgence pour « combattre le terrorisme », censément dans le but
de protéger les citoyens. Mais certaines de ces lois enlevaient des droits protégées
par  la  Constitution  des  États-Unis.  De  plus,  ces  lois  iniques  permettaient  aux
agences de renseignement (FBI, CIA, NSA, etc.) de surveiller plus étroitement la vie
des citoyens. Ces lois, qui devaient être temporaires, n’ont pas été abrogées. Et elles
ne le seront pas. Comme les impôts qui furent institués en temps de guerre, elles
sont là pour rester.

Alors, surveillez bien ce que le gouvernement de votre pays va adopter comme lois
spéciales et attendez de voir si elles vont être ensuite abolies, lorsque la « crise »
sera terminée.

CHANGEMENT D’ÉCONOMIE

Les incroyables « mesures de protection sanitaires » mises en place pour faire face à
cette « crise » vont jeter les économies nationales par terre. Voilà le principal but



de l’élite en déclenchant ce chaos pathologique. Beaucoup de gens vont perdre leur
emploi et une grande proportion d’entre eux ne le retrouveront pas, parce qu’un
grand nombre de petits commerces et de petites entreprises vont faire banqueroute,
incapables de passer au travers de la « crise ». Les gouvernements promettent donc
de  débloquer  des  sommes  faramineuses  pour  aider  les  travailleurs  et  les
entrepreneurs à survivre. Mais où ces gouvernements vont-ils prendre l’argent ? Ce
qu’ils perçoivent en taxes et en impôts ne suffira pas.

Ils vont donc devoir emprunter aux banques centrales. Ce sont des banques privées
qui  n’appartiennent  pas  aux  pays  où  elles  logent.  Elles  appartiennent  à  l’élite
satanique  et,  en  bout  de  ligne,  à  la  diabolique  Maison  Rothschild.  Le  monde
économique capitaliste et démocratique tel que nous l’avons connu jusqu’ici va être
irrémédiablement chamboulé. Nous allons entrer dans ce que certains appellent déjà
la « nouvelle économie du Nouvel Ordre Mondial ».

De quelle nature sera, d’après vous, ce nouveau système économique ? Ne vous y
trompez pas, l’élite veut un système socialiste qui versera éventuellement dans le
communisme pur et dur. Car, comme le disait un célèbre rabbin juif américain des
années 1930-40, Stephen Wise : « Certains appellent cela le communisme, moi, je
l’appelle judaïsme. »

La Juiverie Internationale a créé le communisme, et elle veut maintenant l’étendre
au monde entier. Le Talmud commande aux Juifs de régner sur la terre. Ils ne
peuvent y arriver que dans un régime communiste, comme ils l’ont fait en URSS.
Lénine, Trotski, Kaganov, Staline et de nombreux autres dirigeants bolcheviques
étaient tous juifs. Ils ont envoyé 66 millions de gens périr dans les goulags de la
Sibérie. La majorité étaient des chrétiens de l’Église orthodoxe. Alors, peu importe
la forme renouvelée du communisme que l’élite mettra en branle dans la « nouvelle
économie », il s’agira d’une dictature où les Juifs seront les Maîtres.

Vous allez entendre de plus en plus les journalistes vous parler d’un changement
nécessaire du système économique mondial ; qu’il faut en venir à un gouvernement
mondial unique pour que ce système financier ne soit plus déséquilibré et que le tout
soit bien coordonné. On va habituer l’oreille des masses à s’y faire. Il faut que les
gens se fassent à l’idée que le nouveau système économique mondial sera la solution



salvatrice idéale qui leur permettra de retourner enfin à la paix de leur petite vie
quotidienne.

Lorsque  l’Antichrist  sera  sur  son  trône,  et  qu’il  régnera  sur  un  gouvernement
mondial, il donnera l’ordre que tous les inadaptés soient éliminés. Et, en priorité, il
fera massacrer les chrétiens : « Et il lui fut donné de faire la guerre aux Saints, et de
les vaincre. Il lui fut aussi donné puissance sur toute Tribu, Langue et nation »
(Apocalypse 13:7).

Mais son règne ne durera que trois ans et demi. Puis, il sera anéanti avec toute
l’élite de la Synagogue de Satan. Et le Seigneur Jésus-Christ prendra possession de
la terre et instaurera Son Royaume éternel qui ne sera jamais renversé. Il n’y aura
plus de pandémie, véritable ou fausse. Il n’y aura plus d’économie bancale et fragile
dirigée par des gens cupides et corrompus, car ceux qui en auront le contrôle seront
des êtres incorruptibles et parfaits, rendus éternels par Dieu le Père Lui-même.

Ce que nous vivons n’est qu’un mauvais moment à passer et ne saurait durer. Voilà
où doit se manifester la patience des Saints. Concentrons-nous sur le Royaume de
Dieu et  Son Christ  régnant.  Et,  comme nous recommande notre Seigneur dans
Éphésiens 6:10-18, de nous revêtir de toute l’armure de Dieu.

Nos  enfants  sont  gravement  en
danger
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Par Jerry Barret

« Car ceux qui sont selon la chair, sont affectionnés aux choses de la chair ; mais
ceux qui sont selon l’Esprit, sont affectionnés aux choses de l’Esprit. Or l’affection
de la chair est la mort ; mais l’affection de l’Esprit est la vie et la paix. Parce que
l’affection de la chair est inimitié contre Dieu ; car elle ne se rend point sujette à
la Loi de Dieu ; et aussi ne le peut-elle point. C’est pourquoi ceux qui sont en la
chair ne peuvent point plaire à Dieu. »

Romains 8:5-8

Depuis des temps immémoriaux, Satan et ses serviteurs s’opposent aux hommes et
aux femmes craignant Dieu. Le serpent ancien, Satan, tenta Ève dans le Jardin
d’Éden, et il ne s’arrêtera pas avant le retour de notre Seigneur et Sauveur, Jésus-
Christ.

Ces dernières décennies, Satan a lancé avec succès une campagne vicieuse contre
nos enfants. On a légalisé la mort des bébés par la décision rendue en Cour Suprême
lors du procès Roe vs Wade. Plus de cinquante pourcent des bébés de race noire
sont  tués  chaque  année.  L’an  dernier,  l’avortement  fut  la  principale  cause  de
mortalité en Amérique. Plus de soixante millions de bébés ont été massacrés depuis
qu’on est parvenu à la décision de 1973. Mais ce n’est là qu’une phase du grand plan
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de Satan.

Lorsque  la  Cour  Suprême  des  États-Unis  a  décidé  de  reconnaître  le  mariage
homosexuel comme un droit, en 2015, les portes d’écluse de l’enfer ont été ouvertes
toutes grandes. Bien que ne composant pas plus de cinq pourcent de la population
totale de l’Amérique, les homosexuels nous ont forcé à avaler leur programme.

Une jeunesse facilement manipulée

L’endoctrinement  de  notre  jeunesse  est  presque complet.  Avec  la  multitude de
programmes  télévisés  affichant  au  moins  un  couple  homosexuel,  nos  écoles
publiques enseignant un programme pervers dans ses cours d’éducation sexuelle, et
la quantité d’obscénités pornographiques qui ne sont qu’à un clic sur Internet, nous
ne devrions pas être surpris d’apprendre que l’assistance aux églises chrétiennes a
chuté, alors que la sorcellerie et l’occultisme ont explosé. Soixante-trois pourcent
des  Américains  déclarent  maintenant  que  les  relations  homosexuelles  sont
moralement  acceptables  !

Toutefois, le gros du blâme ne devrait pas retomber sur notre système judiciaire
corrompu, ou sur le manque total de moralité de nos réseaux de télévision. La plus
grosse part du blâme repose complètement sur les épaules des parents.

Un plan satanique fait des signes

Alors qu’elle était Première Dame, en 1994, Hillary Clinton publia un livre – écrit en
sous-main par Barbara Feinman – intitulé It Takes a Village : And Other Lessons
Children Teach Us (Il faut un village : et d’autres leçons que nous apprennent les
enfants). Cette tournure nouvel âge fondit sur le pays comme une tempête. Le livre y
explique que la société partage la responsabilité de l’élevage des enfants. Chacun de
ses membres contribue aux leçons de vie données aux impressionnables jeunes.

En outre, il promeut un grand nombre d’idéaux socialistes comme le contrôle des
armes, l’accroissement du salaire minimum, les soins de santé universels, et bien
d’autres causes sociales dirigées par le gouvernement. Ce tas de bêtises passa dix-
huit  semaines sur la liste des best-sellers du New York Times,  et  Mme Clinton
remporta un trophée Grammy pour le meilleur album dans la catégorie Langage



Parlé.

Feu Texe Marrs fit une mise en garde contre ce plan satanique visant à détruire nos
familles et notre pays, en 1991. Texe écrivit :

« Les parents qui protestent sont qualifiés de “fondamentalistes ignorants” – et jugés
comme fauteurs de troubles. Ils sont pointés du doigt, en disant : “Ce ne sont pas
vos  affaires”,  par  des  groupes  d’enseignants  en  colère,  comme  l’Association
Nationale de l’Éducation, et même par les groupes locaux de la PTA. Les parents
rejetés rentrent dans leur coquille. Blessés. Confus, Perplexes. Attristés. “Il n’y a
rien  que  nous  puissions  faire”,  concluent-ils.  “Rien.”  »  [America  Shattered,
RiverCrest  Publishing].

Qui est en charge, maintenant ?

Malheureusement, la parentalité est devenue un art perdu. J’ai conversé avec de
nombreux parents qui déclarent vouloir être les meilleurs amis de leurs enfants.
Cela peut sembler une façon sensible d’élever un enfant, mais après considération,
où cet enfant apprendra-t-il la discipline et la responsabilisation ? La Sainte Parole
de Dieu nous instruit ainsi :

« Applique ton cœur à l’instruction, et tes oreilles aux paroles de science. N’écarte
point du jeune enfant la correction ; quand tu l’auras frappé de la verge, il n’en
mourra  point.  Tu  le  frapperas  avec  la  verge,  mais  tu  délivreras  son  âme  du
sépulcre » (Proverbes 23:12-14).
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«  Instruis  le  jeune  enfant,  à
l’entrée de sa voie ; lors même
qu’il  sera  devenu  vieux,  il  ne
s’en retirera point. »
Proverbes 22:6

Cela ne veut pas dire que vous abusez physiquement de votre enfant, mais une
fessée  de  temps  à  autre  lui  enseignera  assurément  une  leçon  précieuse.
Malheureusement,  dans  la  société

d’aujourd’hui, la fessée sur un enfant est considérée comme une forme d’abus et le
village a enseigné aux enfants qu’il leur fallait appeler les Services de Protection de
l’Enfant (SPE). Plusieurs enfants qui ont été privés de leurs appareils – que ce soit
une tablette, une console de jeu ou un téléphone – ont appris à s’en plaindre aux
SPE.

La correction corporelle a été totalement bannie des écoles publiques. On ne permet
plus aux enseignants d’exercer quelque forme de discipline que ce soit dans leur
classe.  De  soi-disant  experts  proclament  qu’une  punition  en  face  de  ses  pairs
causera des dommages à la psyché de l’enfant en faisant un tort irréparable. Cela a
provoqué  une  recrudescence  des  assauts  contre  les  enseignants.  Avec  cette
mentalité des « fous qui mènent l’asile » qui se répand de nos jours dans les écoles
publiques, on manque de plus en plus de professeurs.

Miner les valeurs familiales

Le premier objectif pour conquérir l’Amérique, c’est de renverser et de transformer
l’unité familiale. La famille chrétienne jadis robuste, à laquelle la Parole de Dieu
insufflait de la force, fut vicieusement attaquée. Avec de tièdes pasteurs prêchant en
chaire que l’on devrait s’évertuer d’avoir « le meilleur de la vie maintenant » ou
d’adhérer è l’évangile de la prospérité en convoitant les richesses matérielles, la
prophétie de l’apôtre Paul au sujet d’une illusion future prend tout son effet. Paul a
également enseigné qu’il y aurait « une révolte ou une apostasie » contre la Vérité.

Paul nous a avertis qu’aux temps de la fin, il y aurait de « tels faux Apôtres [qui] sont
des ouvriers trompeurs, qui se déguisent en Apôtres de Christ. Et cela n’est pas



étonnant : car Satan lui-même se déguise en Ange de lumière. Ce n’est donc pas un
grand sujet d’étonnement si ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice;
mais  leur  fin  sera  conforme  à  leurs  œuvres  »  (2  Corinthiens  11:13-15).  Cela
expliquerait comment le diable a utilisé des leaders humains pour servir son œuvre
maléfique et qu’il en trompe beaucoup.

La plupart des gens sont aujourd’hui sans défense. Dieu ne réside pas dans leur
cœur. Ils sont dévorés par la chasse aux choses matérielles. Le monde trépidant
d’aujourd’hui capte leur attention sans réserve et a remplacé le désir de s’approcher
de Dieu.

Le contrôle des esprits atteint une vitesse folle

Au lieu d’instruire nos enfants sur les chemins du Seigneur, nous les plantons devant
une télévision ou nous leur plaçons un téléphone intelligent ou une tablette entre les
mains. C’est devenu la gardienne d’enfant d’aujourd’hui. Pouvez-vous compter sur
les doigts d’une seule main le nombre de fois où vous êtes sortis dîner et que vous
n’avez pas vu votre enfant tout concentré sur un appareil électronique ?

Les  parents  s’en  remettent
maintenant  aux  gardiennes
d’enfant  électroniques.

Quatre-vingt-dix pourcent des adolescents américains utilisent les plateformes de
média social, soit sur leur ordinateur ou un autre appareil.  L’explosion de cette
technologie a mené au déclin des relations humaines verbales alors que la plupart
des adolescents préfèrent les textos ou les e-mails. Les désordres mentaux sont
exacerbés  par  l’utilisation  constante  des  médias  sociaux.  Les  adolescents  qui
emploient les médias sociaux comme forme d’interaction ont également à faire face
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aux cyberbrutes, ou sont devenus ce qu’on appelle familièrement un « gangster du
clavier ». La dépression et l’anxiété ont pris des proportions alarmantes chez les
adolescents.

La  programmation  constante  de  Satan  et  de  ses  disciples,  bombardant  notre
jeunesse,  ainsi  que  le  nombre  de  drogues  qui  altèrent  le  cerveau  et  qui  sont
prescrites  à  nos  jeunes  pour  les  calmer,  contribuent  à  expliquer  la  situation
désastreuse qui s’en vient. Une fois que vous incluez les programmes scolaires de
contrôle  mental  –  mariage  de  même  sexe,  le  transgenrisme,  le  changement
climatique, le culte à la terre-mère – qui fut introduit dans le système scolaire public,
le portrait devient complet.

Faire briller la lumière céleste pour détruire les ténèbres

Les chrétiens judicieux d’aujourd’hui ont un profond pressentiment. Tout autour de
nous, il y a des hommes, des femmes et des enfants qui sont prisonniers d’une sorte
de dimension étrange et sinistre. Cette attaque se comprend et semble provenir de
toutes les directions.

Nous devons lutter contre les ténèbres croissantes et jeter une lumière céleste sur
ce  complot  visant  à  saper  et  à  détruire  la  famille.  Nos  enfants  sont  les  plus
vulnérables. L’apôtre Paul a écrit, dans Éphésiens 6:1-4 : « Enfants, obéissez à vos
pères et à vos mères, dans ce qui est selon le Seigneur ; car cela est juste. Honore
ton père et ta mère (ce qui est le premier commandement, avec promesse). Afin qu’il
te soit bien, et que tu vives longtemps sur la terre. Et vous pères, n’irritez point vos
enfants, mais nourrissez-les sous la discipline, et en leur donnant les instructions du
Seigneur. »  Il ne faut pas un village pour élever un enfant ; il faut plutôt un parent
imprégné de la Parole de Dieu.

 



Les aliens et la psychose des OVNI

   Par Michelle Hallmark Powell

Récemment,  de  nombreux  rapports  d’extraterrestres  (aliens)  et  d’OVNI  (objets
volants  non  identifiés)  nous  ont  été  présentés.  Faut-il  prêter  attention  à  ces
informations ? Nous devons aller vers la Parole de Dieu, feuille de route de la vie
pour les croyants. Éphésiens 2:2 nous dit :

« Dans lesquels vous avez marché autrefois, suivant le train de ce monde, selon le
Prince de la puissance de l’air, qui est l’esprit qui agit maintenant avec efficace dans
les enfants rebelles à Dieu. »

La Bible nous dit qui est la puissance de l’air. Donc, ces observations d’OVNI sont
très probablement reliées à Satan.

Les extraterrestres sont-ils vraiment des anges déchus ?

Il se trouve dans la Parole que Satan fut chassé du ciel et emmena avec lui un tiers
des  anges  (Apocalypse  12:4).  Comme la  quantité  d’anges  est  «  innombrable  »
(Hébreux 12:22), un tiers s’entend comme un nombre certain d’anges déchus (des
démons) qui se sont rebellés contre Dieu. Le Nouveau Testament rapporte un grand
nombre de fois où Jésus a chassé des démons.

Maintenant, passons aux extraterrestres ou soi-disant aliens  que les gens disent
avoir vus.

Dans Genèse 6:1-2 et 4, la Bible dit :

« Or il arriva que quand les hommes eurent commencé à se multiplier sur la terre, et
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qu’ils eurent engendré des filles, les fils de Dieu voyant que les filles des hommes
étaient belles, prirent pour leurs femmes de toutes celles qu’ils choisirent … Il y
avait en ce temps-là des géants sur la terre, lors, dis-je, que les fils de Dieu se furent
joints avec les filles des hommes, et qu’elles leur eurent fait des enfants. Ce sont ces
puissants hommes qui de tout temps ont été des gens de renom. »

De  toute  évidence,  les  anges  peuvent  apparaître  comme  des  hommes  ou  des
créatures. Lucifer prit l’apparence d’un serpent devant Ève, dans Genèse 2. Des
anges sont apparus à Abraham, dans Genèse 18:2. Lot a également reçu la visite des
anges, dans Genèse 19:1. Jésus a Lui-même rencontré Lucifer (Satan), le principal
ange déchu, dans Matthieu 4:1-11 et Luc 4:1-13. Satan (un ange déchu) tenta Jésus
et d’autres saints anges le servirent au désert, dans Marc 1:13.

Il  existe  nombre  d’articles  écrits  nous  donnant  raison  de  croire  que  les
extraterrestres sont des anges déchus ou des démons. Ils auront une ou plusieurs de
ces caractéristiques :

Les aliens de notre époque correspondent aux démons et aux anges déchus1.
mentionnés dans la Bible en raison de leur comportement.
Comme le dit la Bible, les aliens n’affirment jamais la divinité du Christ.2.
On dit que les aliens sont avancés, mais semblent avoir besoin de nous pour3.
survivre, tout comme les anges déchus ont besoin des êtres humains pour en
faire leurs proies.
Les aliens amènent des idées sur terre pour aider l’humanité à s’unir en un4.
Nouvel Ordre Mondial.
Les aliens contactent souvent les nouvel-âgistes et les occultistes plutôt que5.
les chrétiens, car ceux-ci les reconnaîtraient comme démons.
Les aliens aimeraient être adorés par les êtres humains, alors qu’ils nient le6.
Créateur (Dieu) et déclarent qu’ils sont les créateurs.
Les aliens semblent apporter la technologie à l’homme, mais ces .avancées.7.
sont généralement destructrices.
Les  aliens  émettent  souvent  des  odeurs  horribles,  comme  le  soufre.8.
Certaines gens appellent cette odeur la puanteur de l’Enfer.

Les OVNI dans les médias



Certaines personnes très crédibles rendent compte du phénomène des OVNI. Tucker
Carlson, de Fox News, rapporte ceci :

«  Le  gouvernement  américain  détient  des  preuves  physiques  qui  nous  en
révéleraient  bien  plus  sur  ce  que  sont  ces  objets.

« La personne me l’ayant dit a travaillé là-dessus pendant des années au sein du
gouvernement et elle doit le savoir.

« Je lui ai demandé à brûle-pourpoint :  “Y a-t-il  des preuves matérielles de ces
objets ? Ces avions ?” Et il m’a dit : “Oui, il y en a.” »

Nick Pope a travaillé pour le Ministère de la Défense (en Grande-Bretagne). Ses
fonctions consistaient entre autres à enquêter sur les observations d’OVNI. Les dites
observations  ont  été  nombreuses  et  M.  Pope  déclara  que  l’armée  britannique,
incluant le Ministère de la Défense, avait clos ses enquêtes sur les OVNI après
cinquante ans, en 2013. On prétexta que cela était dû aux coupures de budget,
même si, aujourd’hui plus que jamais, le public rapporte des observations d’OVNI.

Le  New York  Times  a  publié
des  vidéos  déclassif iées
montrant  des  pilotes  de  la
Marine américaine suivant des
objets volants non identifiés.

En décembre  2017 et  en  Mars  2018,  le  New York  Times  a  publié  des  vidéos
déclassifiées montrant des pilotes de la Marine américaine suivant des objets volants
non identifiés. Ces engins se déplaçaient à des vitesses supersoniques et volaient à
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des dizaines de milliers de pieds au-dessus du sol sans aile, sans moteur, ou sans
signe de propulsion distinctif. Joseph Gradisher, porte-parole du Chef-adjoint des
Opérations  Navales  pour  la  Guerre  de  l’Information,  a  annoncé  que  la  Marine
considère  officiellement  ces  engins  comme  des  «  phénomènes  aériens  non
identifiés  ».

En novembre 2019, le magazine Popular Mechanics a révélé des récits de témoins
visuels  inédits  de  rencontres  de  la  Marine  américaine  avec  des  OVNI  lors
d’entraînements au large de San Diego.

De plus en plus de ce type de rapports et de vidéos réalité sont divulgués au public.
Y a-t-il une raison ? Nous préparent-ils à quelque chose de diabolique ?

Nous  avons  été  apprêtés  à  l’arrivée  d’OVNI  et  d’extraterrestres  au  moyen
d’émissions télévisées telles que Perdus dans l’espace, Twilight Zone, Star Trek, X-
Files, Les anciens étrangers, Les Dossiers OVNI, Le projet Blue Book, Les films à
succès qu’on nous a montrés tentent de convaincre le public qu’ils sont réels et
qu’ils s’en viennent, peut-être au profit de l’humanité, ou alors pour la détruire. Il y
a beaucoup de ces films, tels que Rencontre du Troisième Type,  La Guerre des
Étoiles, Aliens, ou Independance Day.

Comme à l’époque de Noé, les anges déchus (les aliens) reviendront dans leurs
vaisseaux spatiaux volants (OVNI). Dans Éphésiens 6:12, la Bible nous dit :

« Car nous n’avons point à combattre contre le sang et la chair, mais contre les
principautés, contre les puissances, contre les Seigneurs du monde, gouverneurs des
ténèbres  de  ce  siècle,  contre  les  malices  spirituelles  qui  sont  dans  les  lieux
célestes. »

En conclusion, ne soyez ni alarmés ni effrayés, car on nous a dit ce que nous devions
faire :

« C’est pourquoi prenez toutes les armes de Dieu, afin que vous puissiez résister au
mauvais jour, et après avoir tout surmonté, demeurer fermes » (v. 13).

[Note du traducteur : Mission : Moisson des Élus n’interprète pas le passage
de Genèse 6 de la même manière. Une étude biblique sérieuse démontre que



les « fils de Dieu » dont il est question sont les descendants de la lignés de
Seth, fils d’Adam, qui gardèrent la religion de Dieu. C’est d’ailleurs ce fait
qui explique que Noé, descendant de Seth, « fut un homme juste et intègre
en son temps, marchant avec Dieu » (Genèse 6:9). Après que les « fils de
Dieu » se furent accouplés aux filles des hommes, remarquez ce que dit Dieu
ensuite. Parla-t-Il des anges déchus ? Non. « Mon Esprit ne plaidera point à
toujours avec les hommes, car aussi ils ne sont que chair ; mais leurs jours
seront six vingts ans » (v. 3). La lignée de Seth gardait les Paroles de Dieu
enseignées à Adam et que suivait Abel. Mais elle finit par convoiter les filles
des autres lignées qui ne suivaient pas les Paroles de Dieu et les choses se
mirent à dégénérer. L’explication est pourtant simple, mais les théologiens
d’aujourd’hui cherchent souvent le sensationnalisme et se sont faits prendre
à croire au fameux Livre d’Énoch qui, soit dit en passant, ne figure pas dans
la Bible pour de bonnes raisons.]

La révolution et sa fin

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Février 2020

En mémoire de Texe Marrs
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 Par Texe Marrs

«  Autrefois,  il  y  avait  des  hommes  de  fer  et  des  navires  en  bois.
Aujourd’hui, malheureusement, la plupart des hommes sont en bois et les
navires en fer. »

Texe Marrs était unique en son genre – un homme de fer. Voici la dernière position
de Texe Marrs contre les ténèbres qui envahissent si rapidement notre monde. Son
livre, Psychopaths: Yesterday, Today and Tomorrow, pourrait-il se montrer plus
opportun eu égard aux événements qui se déroulent sous nos yeux ?

La révolution et sa fin
« Dans une révolution comme dans un roman, la partie la plus difficile à inventer,
c’est la fin. »

Alexie de Tocqueville

Dans un texte écrit dans son blog (LibertyBlitzkrieg.com), Michael Krieger a fait
cette mise en garde contre la lutte croissante pour le pouvoir mondial entre la Chine
rouge et les États-Unis : « Il est question de puissance géographique, » dit Krieger, «
la Chine et les États-Unis sont en cours de collision majeure. » Mais, écrit Krieger, «
Ce qu’il y a de plus fascinant en cette période de temps, » c’est qu’il « se passe une
autre grande lutte, sans doute bien plus importante, qui s’articule autour d’un conflit
entre décentralisation et centralisation, entre la liberté et le contrôle directif. »
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Nous sommes au bord d’un rassemblement des psychopathes. L’ère de l’Époque de
Folie approche à grands pas. Et le chaos mondial et la survie nationale sont en jeu.
Les psychopathes au niveau national et des groupements exigent la centralisation,
un contrôle directif. Notre liberté individuelle à tous est en danger.

Les psychopathes et le changement

Les psychopathes insistent sur le changement ; ils ne sauraient tolérer la liberté
d’expression et les libertés individuelles, et ils inventent de nouvelles barrières de
contrôle.

Or, nous avons un Président, Donald Trump, qui propose de s’attaquer de front aux
psychopathes. C’est le Perturbateur au sein d’une mer d’agents du changement.
Ceux-ci exigent que tout change, que la révolution soit reconsidérée et révisée, que
l’on mette un terme à la souveraineté américaine, que l’on efface les frontières, et
que la classe moyenne, les gens normaux, s’abandonne à l’intellect supérieur de
l’élite et de sa domination culturelle.

Comme Krieger le rapporte : « L’élection de Donald Trump en 2016 a été la dernière
goutte en ce qui a trait à la tolérance du statu quo (c’est-à-dire, celui de l’élite)
concernant la libre expression sur Internet. Ce sont, ont-ils supposé à juste titre, les
murmures  de  mécontentement  sur  Internet  qui  ont  inspiré  les  déplorables
Désespérés à voter pour le perturbateur, Donald Trump, l’homme sur son Cheval
Blanc. L’élite n’était qu’à quelques centimètres d’une victoire totale. Si seulement
Hillary avait gagné, leur conquête aurait été assurée. »

La victoire surprenante et inattendue de Trump en 2016 créa une onde de choc
parmi les psychopathes et leur légion d’artistes du changement progressif. Grâce à
la liberté sur Internet et au Perturbateur à la Maison Blanche, les psychopathes et
leurs  marionnettes  se  sont  vu  refuser  le  trésor  qu’ils  recherchaient  depuis  si
longtemps – la domination totale de l’Amérique.

Un choc pour l’élite

Le soulèvement de la classe moyenne assiégée, les déplorables Désespérés, et la
défaite  de l’élite  côtière (côtes ouest  et  est)  ainsi  que l’élection remportée par



l’opprimé Donald Trump ont provoqué chez l’élite des relents d’amère colère. Cela a
particulièrement affecté les médias, les célébrités du divertissement, les facultés
universitaires,  les  magnats  qui  possèdent  les  moteurs  sociaux  (Google,  Twitter,
Yahoo, Facebook, Amazon, etc.) et les bureaucrates de l’état profond. Ce sont les
principaux personnages influents de l’élite mondiale et ils sont pratiquement tous
des libéraux extrémistes, des progressistes et des socialistes.

L’élite déteste Dieu, méprise les chrétiens, haït les cols-bleus et les Américains de la
classe  ouvrière,  et  elle  n’a  que  du  dédain  pour  les  États-Unis.  Elle  favorise
grandement la mondialisation et lutte pour un Nouvel Ordre Mondial, lequel sera
construit sur le dos endolori des citoyens américains ordinaires. Ces gens-là ricanent
quand ils entendent des notions comme « l’Amérique d’abord » ; ils encouragent la
diversité  raciale  et  religieuse  ;  ils  promeuvent  la  promiscuité  sexuelle  et
l’avortement  ;  ils  déshonorent  le  drapeau  et  les  pères  fondateurs  de  notre  pays.

Les psychopathes sont les chefs de file de cette révolte contre la tradition et ils
veulent le changement parce qu’ils sont psychologiquement inaptes à vivre et à
prospérer dans le monde normal. Ils veulent créer un monde nouveau, là où ils
domineront, où ils établiront les règles, un monde où les gens normaux (dans ce cas-
ci,  les  «  déplorables  Désespérés  »)  seront  surveillés,  espionnés  et  dirigés.
Essentiellement,  un état  d’esclaves aux proportions Big Brother,  ce qui  devient
rapidement  une  réalité  grâce  à  l’intelligence  artificielle,  aux  ordinateurs,  à  la
biotechnologie et aux caméras omniprésentes.

Pat Buchanan, homme conservateur et traditionnel, a fait cette remarque dans un
article récent, « Le siècle américain est-il terminé pour de bon ? » :

« On dénonce Trump pour avoir qualifié les médias d’ennemis du peuple. Pourtant,
ces  médias,  dans  leurs  chroniques  et  dans  leurs  éditoriaux,  le  décrient
régulièrement comme raciste, sexiste, xénophobe, homophobe, islamophobe et bigot
… Ces titres ne révèlent pas seulement le jugement nouvelliste d’un seul rédacteur-
en-chef, mais de tout l’agenda de l’élite qui se tourne vers eux tous les matins.

« Ce programme est la rupture du président ; sa disgrâce et sa chute … Nos soi-
disant  Rêveurs à  Washington,  D.C.,  pensent  au retour triomphal  au pouvoir  de
l’establishment que le peuple américain a rejeté en 2016..



« L’alliance qui cherche à faire tomber Trump est redoutable, » dit Buchanan, et elle
comprend « des divulgateurs de l’état profond et des collaborateurs des médias, le
Parti et la Chambre des démocrates, la plupart des commentateurs d’Amérique et
les élites culturelles des arts, du monde universitaire et d’Hollywood. »

Buchanan omet de mentionner les psychopathes qui prédominent au sein de l’élite,
quoi  que je soupçonne qu’il  doit  être au fait  qu’ils  existent.  Ils  représentent le
pouvoir centralisé détenu par l’establishment, cette élite qui règne maintenant au-
dessus de nous. Ils se renforcent chaque jour.

Voici l’époque des monstres

Antonio Gramsci, philosophe italien et marxiste/socialiste, l’a si bien dit quand il a
déclaré, en décrivant l’ère des psychopathes :

« L’ancien monde vieillit et le monde nouveau peine à naître ; voici maintenant
l’époque des monstres. »

Laura  Knight-Jadczyk,  éditrice  qui  a  écrit  la  brillante  introduction  à  l’œuvre
perspicace  de  Lobaczewski,  Political  Ponerology,  explique  que  le  livre  de
Lobaczewski a été rédigé afin d’aider les lecteurs « à comprendre ce qui se passe
dans un monde devenu complètement fou ». Elle parlait  évidemment du monde
démentiel du communisme de l’ère soviétique. Mais elle faisait également une mise
en garde contre un monde devenu fou sous la tutelle des États-Unis d’Amérique. En
effet, voilà ce nouveau monde luttant pour naître, le monde qui menace de faire
sortir des ténèbres sauvages « l’époque des monstres ».
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Que chacun d’entre nous qui nous soucions de notre prochain et de l’avenir de la
famille et de la nation prie et s’efforce d’empêcher ce nouveau monde luttant pour
naître, cette époque de monstres, de faire des dommages à nos vies et à notre
prospérité. Nous qui sommes des gens normaux devons tous travailler ensemble
pour  arrêter  les  psychopathes  et  mettre  fin  à  l’émergence  d’une  Amérique
psychopathe.

Entretenir un meilleur jardin

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Janvier 2020

Par Jerry Barrett
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Ne laissez pas la haine gâter le fruit de
votre labeur

Comme la  plupart  d’entre vous le  savez,  notre pasteur  émérite,  Texe Marrs,  a
terminé son pèlerinage en cette vie et il est maintenant avec Jésus. Texe a laissé une
marque indélébile dans nos vies en amenant beaucoup de gens à reconnaître Jésus-
Christ comme leur Seigneur et leur Sauveur.

Peu de temps avant son décès, Texe a dicté une note à son épouse bien-aimée
Wanda en déclarant ce qui suit :

«  J’ai  tenté de toutes mes forces de ne m’en tenir  qu’à la  Bible et  de ne pas
m’éloigner de la Parole de Dieu. Nombreux sont ceux qui croient que je suis un être
haineux. Je vous prie de faire savoir que je ne hais personne et je prie pour que tous
parviennent à la connaissance de Jésus-Christ. Je prie aussi pour que notre Seigneur
et Sauveur soit assez aimable pour me prendre dans Ses bras aimants au ciel.

« Je prie aussi pour que Son amour s’étende aux Juifs et aux Gentils, ainsi qu’aux
gens de toute race, de toute couleur et de toute nation. Encore une fois, je ne
déteste et n’ai jamais détesté personne.

« Que l’amour de Dieu nous entoure tous.

« Je prie au nom de Jésus-Christ. »

Une sentinelle sur la muraille

Texe était la sentinelle par excellence sur la muraille. Il n’avait pas peur de rappeler
l’apostasie de toute dénomination, les injustices faites aux chrétiens et de dénoncer
les êtres malfaisants d’ici ou

d’ailleurs.



Texe  et  son  épouse
Wanda

Pendant  plus  de  trente  ans,  Texe  a  de  plus  vaillamment  foulé  le  rempart  en
avertissant tous ceux qui ont des oreilles pour entendre et des yeux pour voir. Que
ce soit  par  le  biais  de ses  émissions radiophoniques hebdomadaires  ou de son
bulletin mensuel, Texe a imploré ses amis d’être de bons Béréens et de continuer à
apprendre au moyen des informations qu’il présentait.

Texe  poursuivant
son  appe l  à
dénoncer
l’apostasie  au
Temple  mormon
de  Salt  Lake  City

Toutefois,  de  nombreuses  gens  ont  refusé  de  faire  des  recherches  sur  ce
qu’enseignait Texe. Ils ont plutôt choisi de lancer des pierres en sa direction pour
tenter de l’abattre. Il leur était plus facile de clamer que Texe était un raciste, un
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antisémite qui  ne méritait  pas d’être écouté.  Malheureusement,  nombre de ces
personnes se déclarent « chrétiennes ».

« Ne jugez point… »

Il y a eu quantité d’e-mails et de lettres contenant de viles condamnations haineuses.
Ces gens-là se réclamaient d’un verset mal utilisé, Matthieu 7:1 : « Ne jugez point,
afin que vous ne soyez point jugés. »

Ils ne mentionnent jamais les versets suivants (2-3) : « Car de tel jugement que vous
jugez, vous serez jugés ; et de telle mesure que vous mesurerez, on vous mesurera
réciproquement. Et pourquoi regardes-tu le fétu qui est dans l’œil de ton frère, et tu
ne prends pas garde à la poutre dans ton œil ? » Chose ironique, dans leur quête de
juger Texe pour ce qu’il  enseignait,  ils  étaient  complètement ignorants  de leur
propre hypocrisie.

Même après lecture des dures paroles que lui  envoyaient ses détracteurs, Texe
proclamait  :  «  Nous n’avons pas à nous en faire.  » Texe était  parfaitement au
courant de ce que Jésus avait dit dans Matthieu 5:11 : « Vous serez bienheureux
quand on vous aura injuriés et persécutés, et quand, à cause de moi, on aura dit
faussement contre vous toute sorte de mal. »

Deux types de haine

Il y a deux types de haine. L’un peut être positif alors que l’autre est négatif. Il est
acceptable de haïr les choses qu’haïssait Jésus. Le Psaume 97:10 nous enseigne :
« Vous qui aimez l’Eternel, haïssez le mal ; car il garde les âmes de ses bien-aimés,
et les délivre de la main des méchants. »
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Texe  recevant  une
récompense  dans  les  Forces
aériennes des États-Unis

Cela vous dérange-t-il lorsque quelqu’un prend le nom de Dieu en vain ? Voir de
l’hypocrisie spirituelle vous met-il en colère ? Qu’en est-il de l’incrédulité flagrante
et du comportement impie ? Plus vous marcherez avec Jésus, plus vous haïrez ces
choses-là. Ce sont des exemples d’une haine appropriée.

L’autre type de haine est  un poison qui  détruit.  L’amertume qu’il  produit  vous
dévore jusqu’au cœur. La haine supprime également le témoignage personnel d’un
chrétien parce qu’il ne marche plus en compagnie de Jésus.

Dans  Son  Sermon  sur  la  montagne,  Jésus  nous  enseigne  à  nous  réconcilier
rapidement avec notre prochain avant d’aller vers le Seigneur. « Mais moi je vous
dis: que quiconque se met en colère sans cause contre son frère, sera punissable par
le jugement ; et celui qui dira à son frère, Racha, sera punissable par le conseil ; et
celui qui lui dira, fou, sera punissable par la géhenne du feu. Si donc tu apportes ton
offrande à l’autel, et que là il te souvienne que ton frère a quelque chose contre toi ;
laisse-là ton offrande devant l’autel,  et va te réconcilier premièrement avec ton
frère, puis viens, et offre ton offrande » (Matthieu 5:22-24).

Le  Par thénon
d ’Athéna  à
Nashville
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Dans 1 Jean 4:20, nous apprenons encore ceci : « Si quelqu’un dit : j’aime Dieu, et
cependant il hait son frère, il est un menteur ; car comment celui qui n’aime point
son frère, qu’il voit, peut-il aimer Dieu, lequel il ne voit point ? »

Il y a beaucoup d’exemples du genre dans la Bible où des leçons sont répétées une
multitude de fois. Pensez-vous que ce ne soit que pour réussir à faire comprendre un
argument ? Les humains errent constamment dans leurs voies. Combien de fois
commet-on la même erreur avant d’apprendre la bonne voie ?

Tout au long de notre pèlerinage en cette vie, nous allons devoir faire face à des
problèmes. Si nous nous attachons au plein conseil de Dieu par Sa Parole, nous
pourrons mieux naviguer en eaux troubles. Il est sûr que nous trébucherons encore
occasionnellement, car personne n’est parfait.

Ceux qui entendent Sa voix sont les élus

Texe  poursuit  son  appel  à
dénoncer  l’apostasie  dans  des
exposés  devant  auditoire  par
tout  le  pays

Un des plus gros obstacles que confrontaient les critiques de Texe Marrs, c’était son
enseignement qu’il y a un peuple particulier, un sacerdoce royal composé des Élus
de Dieu, mais ce ne sont pas les Juifs. Les clameurs que Texe était un antisémite
pouvaient s’entendre partout dans le monde.

De soi-disant chrétiens réprimandaient Texe sous prétexte d’une « Théologie de
Remplacement ». Ils déclaraient que Texe remplaçait les Juifs par les Gentils, au
contraire de ce qu’on leur avait enseigné à propos de la semence d’Abraham dans le
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livre de la Genèse. Le peuple élu de Dieu a toujours été composé de ceux qui
entendent  Sa  voix  et  Le  suivent.  Au  lieu  de  demander  au  Saint-Esprit  de  les
enseigner, ils se tournent vers des prêcheurs davantage préoccupés par mammon
que par la manne.

À cause de séminaires et d’églises ayant adopté la Bible sioniste Scofield, comme
d’autres fausses versions bibliques, le sort en fut jeté il y a bien des années. Les
prédicateurs  d’aujourd’hui  n’oseront  pas  toucher  en  chaire  à  Galates  3:26-29,
Hébreux 8:6-13 ou Romains 10:12-13. Beaucoup de chrétiens sont affamés de Vérité
parce que le pastorat s’est compromis.

Il faut dire que Texe n’a jamais vacillé dans son amour pour Jésus et pour Sa Parole.
Jusqu’à ses derniers jours, Texe a continué à trimer dur dans le jardin d’amour pour
le bien de son prochain. Power of Prophecy  continuera de semer les graines de
l’amour de Dieu pour tous. La Bible dit : « …quiconque veut de l’eau vive, en prenne,
sans qu’elle lui coûte rien » (Apocalypse 22:17).

***

Le film contre-utopique Soleil vert se
réalise-t-il aujourd’hui ?

Par Michelle Hallmark Powell

Dans le film futuriste Soleil vert,  qui se déroule en 2022, le monde s’avère un
endroit où il est horrible de vivre. La température n’est jamais inférieure à 90 degrés
Fahrenheit. Des millions de personnes n’ont pas d’emploi. L’itinérance abonde. La
police est corrompue et le gouvernement n’est qu’une petite branche de la Soylent
Corporation,  conglomérat  international  contrôlant  les  deux-tiers  de
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l’approvisionnement alimentaire mondial.  La société fabrique des craquelins bon
marché à partir de produits chimiques et de matières végétales afin de nourrir les
masses. Ceux qui contrôlent l’entreprise sont des élitistes pouvant se permettre les
produits luxueux du monde qu’ils obtiennent sur le marché noir.

Les femmes ne sont considérées que comme des objets sexuels et possèdent autant
de valeur qu’un meuble.  Il  n’y a ni  arbres ni  animaux.  La totalité de l’eau est
rationnée. Il n’y a pas de fin aux conflits et le nombre de meurtres quotidiens est
stupéfiant. La vie a une valeur minimale. En vieillissant ou en tombant malade, l’on
vous euthanasie gentiment. On y présente le monde comme une sombre image de la
misère humaine causée par la surpopulation, le réchauffement climatique et les
pénuries de nourriture, d’eau et d’énergie.

Or,  écoutez  les  actualités  contemporaines.  Il  y  a  des  meurtres  chaque  jour,
Beaucoup de nos dirigeants politiques sonnent l’alarme de la crise du réchauffement
(maintenant appelé de manière plus douce « changement climatique »). On nous met
sans cesse en garde contre les pénuries alimentaires et énergétiques à venir. La
plupart des médias suivent le mouvement et crient que les masses polluent le monde
et  surpeuplent  la  planète  terre.  Nos  gouvernements  –  local  ou  fédéral  –  sont
corrompus.  La  Grande  Pharmacologie  empiète  sur  la  vie  de  tout  le  monde.
L’euthanasie,  cet  acte  de  suicide  assisté  (un  meurtre),  est  devenue  pratique
courante dans plusieurs de nos pays. À cause de gens qui essaient de jouer à Dieu, le
caractère sacré de la vie a pratiquement disparu.

La corrélation entre le film et ce qui se passe aujourd’hui est  ahurissante.  Par
exemple, lors de la conférence de la députée Ocasio-Cortez devant sa circonscription
à New York, une manifestante sur le changement climatique a d’abord félicité Mme
Cortez pour son nouveau contrat vert, mais elle a déclaré que cela ne suffisait pas.
Elle a dit :

« Nous ne serons plus ici bien longtemps à cause de la crise climatique.

« Il ne nous reste que quelques mois. J’apprécie que vous souteniez l’accord vert,
mais se débarrasser des combustibles fossiles ne résoudra pas assez rapidement
le problème.



«  Nos  professeurs  suédois  disent  que  nous  pouvons  manger  des  personnes
décédées, mais ça ne va pas assez vite.

« Je pense donc que votre prochain slogan de campagne devrait être celui-ci :
nous devons commencer à manger des bébés.

« Nous n’avons pas assez de temps. Il y a trop de CO2. Vous tous, vous êtes des
polluants.

« Trop de CO2. Nous devons commencer maintenant, s’il vous plaît. Vous êtes
tellement géniale. Je suis si heureuse que vous souteniez vraiment le nouveau
contrat vert, Mais, vous savez, ce n’est pas assez.

« Même si nous bombardions la Russie, il y aurait encore trop de monde, trop de
pollution.

« Nous devons donc nous débarrasser des bébés, c’est un gros problème.

« Nous devons manger des bébés. C’est très sérieux, s’il vous plaît, donnez-moi
votre réaction. »

Ocasio-Cortez était tellement décontenancée qu’elle n’a offert aucune réponse. À la
place, elle a redirigé son message vers un autre sujet.

Il  y  a  eu  une  controverse  à  propos  d’un  article  alléguant  que  des  entreprises
alimentaires telles que Pepsi-Cola,  Kraft  et  Nestles auraient vendu des produits
fabriqués à partir de tissu de bébés humains avortés. Ces entreprises affirment
catégoriquement  qu’elles  ne  font  pas  cela.  Elles  admettent  avoir  conclu  un
partenariat avec une société appelée Senomyx, une compagnie de biotechnologie
basée  aux  États-Unis,  qui  se  concentre  sur  la  découverte  et  le  développement
d’ingrédients aromatisants innovateurs pour les industries de l’alimentation,  des
boissons et de la fourniture d’ingrédients.

Les cellules de Rein Embryonnaires Humains 293, connues sous le nom d’HEK 293,
furent dérivées des cellules rénales d’un embryon humain avorté en 1972. Cette
lignée cellulaire est largement



« Le Soleil vert est fait à partir des
gens ! Ils font notre nourriture à
partir  des  gens  !  Après  cela,  ils
nous  élèveront  comme  du  bétail
pour la nourriture. Vous devez leur
dire  !  Le  Soleil  vert,  ce  sont  les
gens ! Nous devons les stopper ! »

utilisée dans les tentatives de recherche en biologie cellulaire et en développement
biotechnologique/pharmaceutique. Senomyx admet être en relation avec Pepsi-Cola
pour essayer de l’aider à réduire le sucre dans ses futurs produits.  Cependant,
Pepsi-Cola ne mène ni ne finance de recherche utilisant des tissus humains ou des
lignées cellulaires dérivées d’embryons humains.

Pouvons-nous croire de telles sociétés ?

On a surpris Planned Parenthood a vendre des morceaux d’avortons. C’est horrible
d’imaginer où vont ces parties de bébés avortés.

Pour en revenir au film prophétique, Soleil vert, nous découvrons à la fin du film
qu’après que l’on vous ait euthanasié, on vous amène pour que vous soyez traité à la
« société » et que l’on vous broie pour être inséré dans les craquelins… Soleil vert.

Le monde illustré dans Soleil vert pourrait bien être un portrait précis du monde où
nous vivrons dans un avenir rapproché.

« Celui qui rend témoignage de ces choses, dit :  Certainement je viens bientôt,
Amen ! Oui, Seigneur Jésus, viens ! » (Apocalypse 22:20).
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Attention aux psychopathes

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Décembre 2019

Par Texe Marrs

M. Texe Marrs est décédé le 23 novembre après une longue maladie. Il n’a
eu que le temps de terminer son dernier ouvrage – Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow, et ceci constitue donc sa dernière lettre.
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Découvrez leur identité cachée. Cela
pourrait vous sauver la vie !

Les psychopathes sont au seuil de la porte

« L’ancien monde est en train de mourir et le nouveau monde se débat pour naître.
Nous sommes maintenant à l’époque des monstres. »

Antonio Gramsci

Je viens juste de terminer un nouveau livre incroyable, Psychopaths: Yesterday,
Today and Tomorrow (Psychopathes : hier, aujourd’hui et demain). Lire et étudier
ce livre pourrait  vous sauver la vie et contribuer au salut de milliers,  voire de
millions d’autres personnes.

Les psychopathes – criminels déviants – se trouvent aujourd’hui au plus haut niveau
de notre société.  Ils ont pris le contrôle de nos universités et de nos systèmes
scolaires publics. Leurs sbires nous surveillent continuellement via nos ordinateurs
sur les médias sociaux. Ils emploient des films, la télévision et des jeux numériques
cauchemardesques pour programmer et dicter la pensée et le comportement de nos
enfants.  Les  psychopathes  contrôlent  les  médias  et  leur  propagande se  répand
partout.

Toutefois,  le  plus grand des exploits  des psychopathes,  c’est  qu’ils  ont presque
complètement pris  le  contrôle de notre gouvernement.  L’État  profond a pris  le
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pouvoir au Congrès, à l’intérieur du pouvoir exécutif (la présidence) et au sein du
pouvoir  judiciaire.  Les  psychopathes ont  pu,  grâce à  leurs  manipulations  et  au
mensonge,  convaincre  la  majorité  de  la  population  d’abandonner  les  valeurs
traditionnelles et d’adopter des idées étranges et des pratiques immorales.

Illustrée  et  prouvée  dans  Psychopaths  :  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  ma
recherche démontre que cette légion diabolique est au seuil d’avoir sur nous le
pouvoir  total.  L’Amérique  est  sur  le  point  de
devenir  une  nation  psychopathique.  Les
totalitaires  sont  parmi  nous  !

Les  psychiatres  disent  qu’environ  cinq  pourcents  de  la  population  sont
psychopathes. Cela signifie que près de 16 millions de personnes en Amérique sont
criminellement fous et dangereux. Regardez autour de vous. Une personne sur vingt
que vous voyez est psychopathe. Le voisin d’à côté, votre médecin, votre pasteur, ou
même votre propre fils ou votre propre fille pourrait bien être un psychopathe.

Or, les psychopathes les plus dangereux sont au sommet de nos gouvernements. Ils
comprennent bon nombre de nos sénateurs, des membres du Congrès et de nos
juges fédéraux.  Les bureaucrates de l’État  profond font  certainement partie  du
groupe croissant des psychopathes. Enfouis dans leurs rangs, des déviants cruels
sont prêts à commettre les crimes les plus odieux contre vous et vos proches.

Jamais dans l’histoire, il n’y a eu une légion aussi horrible d’hommes et de femmes
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pervers  atteints  de  psychopathie  et  qui  s’efforcent  secrètement  de  prendre  le
contrôle de l’ensemble du gouvernement et de s’engager dans des crimes meurtriers
et odieux. Nous voyons vraiment maintenant que le monde ancien est en train de
mourir. L’époque des monstres est arrivée.

Dans mon nouveau livre, vous allez faire la rencontre de ces tueurs psychopathes.
Vous allez pouvoir les identifier et  les éviter.  Dans ce livre,  je présente quinze
caractéristiques des psychopathes. Vous devez les lire et les connaître. Votre vie en
dépend !

Dans  Psychopaths:  Yesterday,  Today  and  Tomorrow,  je  fais  la  description  du
psychopathe cruel et inhumain, et j’énumère les treize facteurs qui contribuent à
créer une nation psychopathique. Nous sommes aujourd’hui au début du règne des
psychopathes, une période de l’Époque de Folie, un moment effrayant où le nombre
de psychopathes explose. Ils changent notre culture à un rythme sans précédent. Je
montre également le sale héritage que les psychopathes ont laissé au cours de
l’histoire. Des millions de personnes sont mortes à cause du schéma mental de ces
horribles prédateurs.

Aujourd’hui,  le  satanisme,  les  crimes  sexuels  et  d’innombrables  tragédies
surviennent de la part des psychopathes. Et la situation ne peut qu’empirer avec
l’émergence du politicien, le psychopathe le plus dangereux de la planète Terre.
Nous nous trouvons pris au piège d’une affreuse révolution. Nous sommes tous sous
l’emprise de dirigeants qui n’ont aucune conscience, pas de sentiment de culpabilité
et qui cherchent littéralement à inspirer et à provoquer le plus tragique des bains de
sang humain.

Ces monstres diaboliques sont des « mangeurs d’âmes ». Ils aspirent nos âmes et
nous laissent dans la perplexité et l’effroi. Une vie humaine ne signifie rien pour le
psychopathe et  celui-ci  a  pour objectif  le  plus  satisfaisant  la  transformation de
l’humanité et, ultimement, sa mort.

Les psychopathes se considèrent comme « l’élite », alors que vous et moi passons
pour les « déplorables ». Nous constituons les hommes et les femmes sous-humains
qu’haïssent et méprisent les psychopathes. Nous représentons un barrage routier à
leur  objectif.  Lorsqu’ils  seront  capables  de  nous  saisir  à  la  gorge,  ils  nous



étrangleront  et  débuteront  leur  règne  fatal.  L’Allemagne  nazie  et  la  Russie
soviétique communiste  n’ont  été  qu’un aperçu de  ce  qu’ils  imaginent  être  une
Amérique vaincue.

Les psychopathes vont-ils réussir ? Est-ce que leur Époque de Folie va déchaîner
leur imagination fébrile ? Nous devons tous prier pour que nous puissions échapper
à leurs mauvaises actions et à leur complot. L’ère des psychopathes fond sur nous
rapidement. Que Dieu nous vienne tous en aide.

 —————————-

Compréhension de l’histoire, de la politique
et de la psychologie
Mes  études  concernant  le  communisme,  ses  théories  et  sa  pratique  dans  le
gouvernement,  alors  que  j’étais  dans  les  Forces  aériennes  américaines  et  à
l’Université  Park,  m’ont  aidé  dans  mes  recherches  actuelles  à  propos  des
psychopathes.

Un article que j’ai rédigé en 1971 à l’Université Park, intitulé Le gouvernement
communiste en Union soviétique survivra-t-il jusqu’en 1984 ?, avait comme théorie
que l’élite psychopathe (Lénine, Trotski, Staline et d’autres), ayant pris les rênes du
gouvernement en 1917 et terrorisé le peuple soviétique, était psychologiquement
réduite et physiquement à bout de force. Je disais qu’elle avait  échappé à tout
contrôle et serait dissoute et remplacée avant 1984. Ma prédiction se réalisa avec
l’événement du Nouvel Ordre Mondial de Bush-Gorbatchev.

Par la suite,  à l’Université de la Caroline du Nord, j’ai  obtenu une maîtrise en
Éducation des adultes et des collèges communautaires, de même que des études
complémentaires en psychologie sociale, en psychologie de l’apprentissage et en
psychologie du développement.

À l’Université du Texas, à Austin, où j’ai enseigné pendant cinq ans, j’ai donné un
cours  sur  la  société  militaire  contemporaine,  étudié  les  biographies  de  chefs
militaires et mis l’accent sur la possibilité d’une guerre mondiale. À la faculté de



deux autres universités,  j’ai  enseigné l’Introduction à la science politique et  au
gouvernement américain, ainsi qu’un cours de psychologie de niveau supérieur.

L’étude  des  psychopathes,  et  de  leur  rôle  étrange  et  particulier  dans  les
organisations humaines, m’a fasciné. Mon travail universitaire et militaire a accru
mon désir d’en apprendre davantage sur ce qui motive ces individus malveillants qui
sont  si  destructeurs  pour  la  société.  Toutes  mes  recherches  aboutissent  à  ce
nouveau tour de force exposant à la fois les perspectives politique et sociales des
psychopathes.

Une  bande  d’imbéciles  qui  ne  va
nulle part

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Novembre 2019
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Par  Je r ry
Barrett

Les activistes du changement climatique
d’aujourd’hui sont-ils devenus des poules

mouillées ?
« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et

l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point. »

Genèse 8:22

 

Al Gore est devenu multimillionnaire tout en perpétuant un canular aux proportions
monstrueuses contre l’humanité. Il parcourt le monde pour dire à tous ceux qui
veulent bien l’entendre que le réchauffement de la planète va marquer la fin du
monde. Ses livres et ses films se vendent à des millions d’exemplaires. On pourrait
dire que Gore est le premier violon de ce mouvement.

Selon toute apparence, Al Gore croit au vieux mantra « Faites ce que je vous dis, pas
ce que je fais ».  Son palace au Tennessee laisse une empreinte carbonique qui
surpasse de nombreux pays du Tiers-monde. Gore a beaucoup voyagé, mais jamais
avec le souci de l’environnement. Au lieu d’un véhicule électrique, Gore utilise des
avions et des VUS énergivores comme modes de transport préférés.

Toutefois,  Gore  ne  fut  pas  le  premier  à  porter  la  mante  du  «  Changement
climatique ».  En 1974,  le  magazine Time  publia  un article  concernant  une ère
glaciaire  à  venir.  Dans  un  articloe  de  1975,  le  Newsweek  suggérait  que  le
refroidissement pourrait entraîner des pénuries alimentaires en raison du manque
de production.



Ces articles jetaient le blâme sur
les combustibles fossiles et les particules de poussières de charbon ardent renvoyant
les rayons du soleil.  De grands experts en climatologies de partout imitèrent le
Chicken Little en alertant tous ceux qui voulaient les entendre à savoir que le ciel
était vraiment en train de leur tomber sur la tête. Le Time magazine publia même
une carte montrant la dilatation de la calotte polaire qui, à son tour, aurait causé
une horrible sécheresse de six ans en Afrique.

Puis-je m’arrêter ici pour vous poser une question toute simple ? Combien de fois
votre météorologiste local est-il en mesure de prédire avec précision les chances de
précipitation pour la semaine à venir ? Et que dire des deux semaines suivantes ? Si
votre météorologue est comme les nôtres, il couvre ses prévisions en affirmant que
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certaines  personnes  de  la  zone  de  visualisation  «  peuvent  »  voir  un  certain
pourcentage d’averses.

Comme ceux qui annoncent le réchauffement climatique, ils ne se trompent pas
complètement dans leurs prédictions. Notre planète traverse des cycles de froid et
de chaleur.

De nos jours, des scientistes ont exploré des kilomètres de glace en Antarctique afin
d’obtenir des informations détaillées sur la température, les précipitations et les
changements de vent sur la Terre. Les couches de la calotte glaciaire ressemblent
beaucoup  aux  anneaux  d’une  souche  d’arbre  :  elles  peuvent  renseigner  les
scientifiques sur les conditions environnementales au moment de la formation des
dites  couches.  La  présence  de  poussière  peut  indiquer  des  périodes  sèches  et
venteuses.  Les  compositions  moléculaires  de  la  glace  peuvent  montrer  aux
scientifiques  si  une  couche  s’est  formée  pendant  une  période  chaude  ou  froide.

En 1974, nous avons découvert un trou dans la couche d’ozone au-dessus de notre
planète. L’ozone protège la Terre contre une partie des rayonnements émis par le
soleil. La panique créée par cette découverte a donné lieu à des allégations de fonte
des calottes glacières polaires,  de rayons ultraviolets  aveuglants et  de terribles
coups de soleil provoquant le cancer de la peau.

Les  produits  chimiques  synthétiques  peuvent  avoir  un  effet  néfaste  sur
l’atmosphère. Cependant, la plupart des gens choisissent d’ignorer le fait que les
éruptions volcaniques, les incendies de forêt, l’activité solaire et l’évaporation de
l’eau  salée  de  nos  océans  contribuent  également,  et  beaucoup  plus,  à
l’appauvrissement de la couche d’ozone. Qui dira que le projet HAARP et sa diffusion
d’ondes électromagnétiques dans l’atmosphère n’ont pas plus d’effets nocifs ?

Avez-vous  entendu  parler  du  trou,  récemment  ?  Naaan  !  Aujourd’hui,  les
scientifiques  comprennent  mieux  la  couche  d’ozone  qu’en  1974.  C’est  un  effet
saisonnier  qui  se  forme  au  printemps  de  l’Antarctique,  lorsque  le  temps  se
réchauffe, et qui se guérit pendant l’hiver antarctique.

Avez-vous également remarqué le verbiage employé par ces soi-disant experts ? Le
tollé  soulevé  contre  une  ère  de  glace  à  venir  s’est  ensuite  transposé  dans  un



réchauffement climatique pour enfin se régler sur le « changement climatique ». La
réelle vérité repose sur le fait que notre monde physique n’est pas contrôlé par le
climat. Dieu l’explique dans le livre de la Genèse :

« Tant que la terre durera, les semailles et la moisson, le froid et le chaud, l’été et
l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point » (Genèse 8:22).

La révélation selon laquelle la température moyenne mondiale n’a pas changé de
plus  de six-dixièmes de degré en plus  d’un siècle  ne diminue pas  les  cris  des
activistes du changement climatique. La représentante Alexandria-Ocasio-Cortez (D-
NY) a affirmé que nous disposions de moins de douze ans pour lutter contre le
changement  climatique.  Elle  a  même insinué que Miami  allait  disparaitre  dans
quelques années.

Mme Ocasio-Cortez,  avec le  soutien financier  de George Soros,  a  annoncé une
nouvelle initiative audacieuse ayant pour objectif de réduire les émissions de gaz à
effet de serre. Surnommé le « Green New Deal », elle visait zéro émission d’ici 2050.
Cependant, son ancien chef de cabinet, Saikat Chakrabarti, a admis que le Green
New Deal « n’était pas du tout affaire de climat ». Il s’agit plutôt d’un assaut de front
du gouvernement pour accroître son contrôle sur votre vie quotidienne.

Google a récemment organisé un sommet de trois jours en Italie pour parler du
changement climatique. Des célébrités figurant sur la liste sont venus de près et de
loin pour assister à cette fête. Comme je l’ai signalé, il y a peu de temps, dans mon
émission de radio, les moyens de transport utilisés comprenaient plus d’une centaine
de jets privés, d’énormes yachts et les passagers furent conduits à l’hôtel à bord de
VUS Maserati.

Apparemment, l’ancien Président des États-Unis, Barack Obama a assisté au sommet
en compagnie de l’acteur et activiste du changement climatique Léonardo DiCaprio,
de Mark Zuckerberg de chez Facebook et de quelque trois cents autres personnes.
Compte tenu de la quantité de « combustible fossile » brûlé pour se rendre à cet
événement, ces gens-là croient-ils vraiment à la rhétorique qu’ils prêchent ?

En  outre,  Greta  Thunberg,  une  activiste  climatique  suédoise  de  16  ans,  s’est



récemment  adressée  au sommet  de  l’Action  Climatique de  l’ONU,  accusant  les
leaders mondiaux de lui avoir volé son avenir. Elle s’est rendue faire son discours en
prenant un yacht à zéro émission de carbone. Comme il est typique de ces militants
hypocrites du climat, le personnel de soutien du yacht a traversé l’océan à bord de
jumbo-jets.

Après  la  performance  de  Mlle  Thunberg,  plus  de  cinq  cent  scientifiques  et
professionnels  du climat  et  des  domaines connexes ont  envoyé une requête au
Secrétaire-général des Nations Unis pour demander que l’on lance un débat ouvert
sur le changement climatique. Ces scientifiques ont noté qu’il n’y avait toutefois pas
d’urgence climatique et que, par conséquent, il n’y avait aucune raison de paniquer
et de s’alarmer.

On ne doit pas éclipser nos politiciens face à une Suédoise de 16 ans. Les candidats
démocrates  à  la  présidence  ont  exprimé leur  point  de  vue  sur  le  changement
climatique. Bernie Sanders a déclaré qu’il était disposé à parler de contrôle de la
population, suggérant que l’avortement était  essentiel  pour faire face à la crise
climatique. Joe Biden a affirmé que les changements climatiques étaient à l’origine
de la hausse des taux de cancer et du génocide en Afrique. Pete Buttigieg a affirmé
qu’il y avait des preuves que la guerre civile syrienne était en partie causée par le
changement climatique.

La folie de la quête des activistes climatiques continue sans relâche. Voici quelques
exemples :

Chris  Turkey,  chercheur  australien  en science du climat,  et  son équipe
étaient  en  mission  pour  démontrer  à  quel  point  les  glaces  antarctiques
avaient été affectées par le réchauffement du la planète. Malheureusement,
ils se sont retrouvés coincés dans une glace d’une épaisseur inattendue et
ont dû être sauvés par hélicoptère.
L’ancien explorateur  David  Hampleman-Adams a  tenté  de sensibiliser  le
public à un changement irréversible permanent du paysage de la banquise
arctique causé par le réchauffement de la planète, mais sa tentative a été
ruinée par de grandes quantités de glace inattendue.
Une étude de recherche sur le réchauffement climatique au Canada a été



annulée à cause de la glace. Le scientiste en chef a mis le blâme sur le
changement climatique en pleine action.
Au cours d’une expédition au Pôle nord, un yacht s’est retrouvé bloqué par
de grandes quantités de substance blanche gelée et inattendue.
Des scientifiques, des étudiants et des cinéastes de l’Inner Space Center de
l’Université  du  Rhodes-Island,  dans  le  cadre  d’une  mission  visant  à
«  documenter  les  effets  des  changements  climatiques  »  dans  l’archipel
arctique canadien, ont dû être rescapés lorsque leur navire fut endommagé
après qu’il se soit échoué sur une dure substance inattendue, d’une couleur
blanc-bleutée, flottant sur la mer.

Les  activistes  du  changement  climatique  sont  fiers  d’annoncer  que  97  %  des
scientifiques s’accordent pour dire qu’il existe une tendance vers le réchauffement
de la planète. Cependant, ils négligent d’ajouter que le réchauffement n’est que d’un
énorme 0,8 de degré depuis les cent cinquante dernières années.

Dieu est le Créateur et le Soutien de la nature. Ayez foi en ce que Jésus a dit dans
Matthieu 6:25-32 :

« C’est pourquoi je vous dis : Ne soyez point en souci pour votre vie, de ce que vous
mangerez, et de ce que vous boirez ; ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus.
La vie n’est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ?
Regardez les oiseaux de l’air ; car ils ne sèment, ni ne moissonnent, ni n’amassent
dans des greniers, et votre Père céleste les nourrit. N’êtes-vous pas beaucoup plus
qu’eux ? Et qui est-ce d’entre vous qui par son souci puisse ajouter une coudée à sa
taille ? Et pour ce qui est du vêtement, pourquoi en êtes-vous en souci ? Observez
comment les lis des champs croissent ; ils ne travaillent, ni ne filent. Cependant je
vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n’a point été vêtu comme l’un
d’eux.  Si  donc Dieu revêt  ainsi  l’herbe des champs,  qui  est  aujourd’hui,  et  qui
demain sera jetée dans le four, ne vous revêtira-t-il pas beaucoup plutôt, ô gens de
petite  foi  ?  Ne soyez donc point  en souci,  disant  :  Que mangerons-nous ?  que
boirons-nous ? ou de quoi serons-nous vêtus ? Car ce sont les païens qui recherchent
toutes ces choses; et votre Père céleste sait que vous avez besoin de toutes ces
choses-là. »



La traite des êtres humains est de
l’esclavage – une des plus grandes parodies

des États-Unis

Michelle Hallmark Powell

La Loi 18 USC § 1591, ou la loi sur le Commerce Sexuel : les États-Unis
interdisent  de  recruter,  d’inciter,  d’obtenir,  de  fournir,  de  pousser  et
d’héberger une personne, ou de profiter de telles activités, en sachant que
cela fera en sorte que la  personne s’engagera dans des actes sexuels
commerciaux alors que la personne a moins de 18 ans, ou en cas de force,
de fraude ou de coercition.

On y est finalement, on rapporte quotidiennement des nouvelles concernant la traite
des esclaves. La majorité des gens de la société est scandalisée et avec raison. Ça
n’a pas toujours été le cas. Le trafic sexuel et l’esclavage existaient, mais ce n’était
pas publicisé. Voilà la triste histoire de notre pays.

Notre nation a été fondée en ayant pour base la liberté. La liberté pour tous –
hommes, femmes et enfants.  D’une manière ou d’une autre, nous nous sommes
éloignés de ce principe. Nous achetâmes des esclaves pour cultiver nos terres, des
serviteurs sous contrat (qui étaient des esclaves) pour travailler dans nos maisons et
dans nos usines ; nous importâmes des femmes de Chine pour répondre aux besoins
des hommes qui construisirent et installèrent l’Ouest américain. Cette abomination
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s’est  perpétuée  tranquillement  jusqu’à  aujourd’hui  où  elle  a  frappé  les  médias
nationaux.

Le trafic sexuel, spécialement celui des enfants, est un fléau qui touche le monde
entier. Nous ne pouvons imaginer jusqu’à quel point cela s’est infiltré dans notre
société. Grâce à ses plateformes de médias sociaux en pleine croissance, l’Internet
s’avère une aubaine pour les trafiquants sexuels sans scrupules. Cela facilite la
recherche de proies, car les prédateurs surveillent et écoutent constamment pour
trouver la bonne victime. Une multitude de sites entrent en ligne chaque jour. Tout
ce  dont  a  besoin  le  criminel,  c’est  d’une  petite  annonce  et  d’un  cellulaire.
Malheureusement, cela vous est disponible aussi facilement que de vous faire livrer
de la nourriture via Internet ou le téléphone.
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En tant que croyants chrétiens,  comment pouvons-nous considérer cette
question d’un point de vue biblique ?

L’hamartiologie chrétienne (étude du péché) a cette définition : le péché est un acte
offensant contre Dieu par le fait de mépriser ou de blesser les autres.

Tous les êtres humains sont faits à l’image de Dieu. Étant donné que le trafic et
l’esclavage sont un péché et une offense contre Dieu, forcer un autre être humain à
se livrer au trafic et à l’esclavage sexuels est une horrible parodie contre l’humanité.
Pire encore, c’est une abomination envers Dieu.

Le trafic sexuel révèle la perversité de notre monde déchu. Dieu a créé le sexe pour
le bien et l’humanité l’a perverti pour amener une misère indicible. La pornographie,
qui se répand de plus en plus, en accroit la demande, ce qui entraîne de plus en plus
de personnes dans l’esclavage. L’homosexualité,  dont la Bible dit  que c’est une
abomination devant Dieu, est sanctionnée dans toute notre société. La pédophilie,
une autre abomination devant notre Seigneur, est à la veille d’être acceptée.

Le trafic sexuel est en offense envers le caractère sacré du mariage. Dieu a créé le
sexe pour qu’il soit un lien puissant et un plaisir à apprécier au sein de la relation
convenue entre un homme et une femme dans le mariage. La prostitution et le trafic
sexuel déforment grandement ce portrait.

La plupart des gens ne reconnaissent pas que le trafic et l’esclavage sexuels ne sont
que l’aboutissement de nombreux péchés présents dans nos propres vies. Nous nous
sommes tous montrés coupables de convoitise, d’égoïsme et du désir d’utiliser les
autres à des fins impies. Nous sommes donc aussi coupables devant le Dieu saint et,
sans le Christ, nous serions également condamnés.

Debout pour la justice

Tous les chrétiens devraient travailler pour la cause de la justice. De toutes les
manières possibles, nous devrions soutenir les causes qui oeuvrent à la dénonciation
et à la poursuite de ceux qui propagent cette atroce tragédie parmi nos jeunes filles
et nos jeunes garçons.

Nous devrions proclamer notre outrage devant le comportement impardonnable de



notre nation. Les États-Unis sont le concurrent principal dans le trafic sexuel. Des
villes  comme  Washington  DC,  Miami,  Las  Vegas,  Atlanta,  Détroit,  Houston,
Charleston et bien d’autres sont constamment à faire des arrestations pour trafic
sexuel.

Notre société a un problème de péché et s’est détournée de Dieu. Nous sommes le
reste de notre Seigneur Jésus-Christ et devons persévérer à redresser ces torts,
sachant que le Juge de l’univers, Jésus-Christ,  reviendra bientôt pour mettre de
l’ordre en toute chose.


